



**POLDA KEP. BABEL, BIDHUMAS sambut tangga Kapolda kep. Babel puka Brigadi Jendral Polisi Dskw**

Kedatangan Kapolda kep. Babel di Masjid Ar – Rahman di sambut oleh pengurus Masjid Abdul Latif ser



Selesaiya shalat jumat ketua Masjid Ar – Rahman Abdul Latib mengucapkan terimakasih kepada Kapolda Kep. Babel dan Rombongan yang telah berkenan bersirahturahmi ke Masjid Ar – Rahman dan menjelaskan pula bahwa Masjid Ar-Rahman ini baru berdiri pada tanggal 29 Desember 2008 yang di resmikan oleh Gubernur Prov.Kep. Babel Ir. H. Eko Maulana Ali. M. Sc. Setelah memberikan sambutannya, pengurus masjid mempersilahkan Kapolda Kep. Babel Brigadir Jenderal Polisi Drs M Rum Murkal untuk memberikan sambutan di depan para jamaah shalat jumat di kampung Dul.

Dalam sambutannya Kapolda Kep. Babel juga mengucapkan terimakasih atas kesempatan yang di berikan, Kapolda Kep. Babel pada saat itu menerangkan tugas – tugas pokok dari kepolisian yaitu menjaga keamanan, melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat serta memberikan pesan – pesan tentang situasi kamtibmas di wilayah Provinsi Kep. Babel kepada masyarakat Kampung Dul, disela – sela sambutan Kapolda Kep. Babel meminta dan menghimbau kepada masyarakat untuk tetap menjadi mitra kepolisian agar dapat bersama – sama Polri dan masyarakat menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kep. Bangka Belitung ini agar tetap aman dan terkendali.



Kapolda Kep. Babel juga menyampaikan permohonan maaf kepada masyarakat kampung Dul khususnya dan masyarakat Kep. Bangka Belitung pada umumnya, atas perilaku dan kinerja oknum – oknum Polri yang masih berbuat kurang baik dimata masyarakat, namun Kapolda akan berusaha untuk tetap berusaha semaksimal mungkin menindak tegas oknum – oknum Polri yang masih melakukan pelanggaran, agar nantinya dapat menimbulkan opini yang positif tentang kepolisian ini di tengah masyarakat.



Sebelum Kapolda Kep. Babel mengakhiri sambutannya Kapolda mengajak kepada seluruh masyarakat kampung Dul untuk tetap menjaga kerukunan dalam bermasyarakat agar terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif, diakhir acara Kapolda Kep. Babel berfoto bersama pengurus masjid Ar- Rahman.

---

*Foto Bid Humas*